

## **Lepas Lelah, Satgas TMMMD 118 Kodim 0318/Natuna Makan Siang dan Bercengkrama Bersama Warga**

**JIS Sumbar - NATUNA.SELARASNEWS.COM**

Sep 23, 2023 - 15:16



NATUNA - Momen yang menarik pandangan mata terlihat di saat satuan tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-118 Kodim 0318/Natuna melepas lelah bersama masyarakat di lokasi sasaran pekerjaan TMMMD dengan makan siang dan bercengkrama bersama, pada Sabtu, 23 September 2023.

Seolah tak ada lagi tampak sekat antara prajurit berseragam loreng itu dengan warga Desa Selemam, Kecamatan Bunguran Timur, Kabupaten Natuna Kepulauan Riau. Semua bekerja dan menikmati waktu istirahat pun bersama.

Menurut Dandim 0318/Natuna Letkol Inf Morison Chandra Karundeng, S.Sos, melalui Pasiter Kapten Inf Kristian Napitupulu, ini merupakan salah satu bentuk kebersamaan antara anggota satgas TMMMD 118 Kodim 0318/Natuna dan masyarakat setempat, sehingga kedekatan dan kemanunggalan TNI Rakyat

semakin nyata dan bukan hanya sebatas kata-kata.

Disebutkannya, kegiatan makan siang bersama ini rutin dilakukan oleh anggota Satgas TMMD dan masyarakat.



“Bahkan, sebelumnya masyarakat dan Satgas TMMD bersama-sama memasak makanan yang akan di santap bersama. Kebersamaan seperti ini diharapkan dapat mempererat jalinan silaturahmi dan kekompakan TNI dengan Rakyat terus terjaga,” ungkap Kristian Napitupulu.

“Masyarakat pun terlihat gembira menikmati kebersamaan dengan anggota Satgas TMMD. Kegiatan makan siang seperti inilah yang akan membuat kekompakan antara anggota Satgas TMMD dan masyarakat akan semakin erat,” imbuhnya.

Adapun terkait sasaran kegiatan pengerjaan drainase yang tengah dilaksanakan, terang Kapten Kristian Napitupulu, sudah memasuki tahap pemasangan batu alam dan selanjutnya akan dilakukan pengecoran.

Di sisi lain, Serda Andi Hakim selaku Babinsa Desa Selemam mengatakan, bahwa dirinya bersama warga dan Satgas TMMD ke-118 Kodim Natuna akan bekerja semaksimal mungkin untuk menyukseskan kegiatan TMMD ini, demi kemajuan Desa Selemam.

“Tentunya dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, saya yakin sasaran drainase ini selesai sesuai target dan tepat waktu,” tutur Serda Andi optimis.